

<週報No. 2,814> 2,923 回例会

2017年8月18日(金)

■会長/八幡 一成 ■幹事/北川 和彦

◆司会=平林明 S A A

◆ゲストビジター=諏訪大社 R C・関政幸君、会員ご家族

◆会長告知・八幡一成会長=今年度初めての家族例会に多くのご家族の皆様にご参加いただきありがとうございます。どうぞごゆっくりお過ごしください。今年度も今晚の納涼例会を含め4回の家族例会を計画しています。10月はバスハイク、12月は忘年例会、4月はお花見例会を計画していますので、ご家族の皆様も是非ご参加頂きたいと思ひます。

今日は家族例会ですので、ロータリーファミリーについて簡単に紹介します。ロータリーファミリーは会員のご家族はもちろんの事、ロータリーのさまざまなプログラムに参加している、または過去に参加した人々もロータリーファミリーとされています。具体的には①インターアクター②ローターアクター③ロータリー財団の学友④青少年交換留学生⑤米山奨学生と学友はロータリーファミリーです。また、あまり馴染みがありませんが、①ロータリー平和フェロー②ライラ修了生もロータリーファミリーとされています。

◆関政幸君(諏訪大社 R C) 挨拶=私と妻が余剰食品を分配して子育て世帯を支援する「ザ・シャッフル」というイベントを企画、8月27日午後2時から諏訪市湯小路のいきいき元気館で初めて開催します。米やカップめん、レトルト食品、野菜、中元や歳暮で消費し切れなかった缶詰や調味料、趣向に合わない甘味や菓子などの贈答品を含む余剰食品を寄付していただければと、お願いに上がりました。近年子どもの貧困問題が取り上げられるようになり貧困世帯が6世帯に1世帯もあるといわれています。私のところにも「お金を貸して欲しい」「ランドセルを買いだいたいけどお金がない」などの相談が寄せられています。どうぞご協力をお願いします。

◆幹事報告・北川和彦幹事=①会員家族の皆様大勢ご参加いただきましてありがとうございます。本日はぬのはんの美味しい料理をご堪能下さい。②来週は「出席率向

上・表彰」のクラブフォーラムです。出席委員会の委員の皆様宜しくお願いします。

家族例会(納涼例会)

◆大岩慎治親睦・クラブ親善委員長=今日の納涼例会出



席者は会員の方35名、ご家族の方7名です。今後のスケジュールですが、8時20分ごろを目安に中締めとさせていただきます。その後ぬのはん屋上で諏訪湖の花火を楽しむ予定です。

◆乾杯・太田信男会員=最近例



会の出席率が芳しくなく心配しておりましたが、本日は奥様方の出席が多いためか、誠に華やかで盛大に納涼例会が開かれたことは喜びに耐えません。

◆美味しい料理と歓談



◆花火



◆今後の例会日程

8月25日	金	クラブフォーラム (出席率向上・表彰)
9月1日	金	ゴルフ例会
9月8日	金	クラブフォーラム (会員増強月間)
9月15日	金	クラブ協議会 (前年度決算報告・卓話)
9月22日	金	準法定休日